

Sportplatzneubau 2004



8. April 2004: In der gut besuchten Mitgliederversammlung zum Thema Sportplatzneubau wird beschlossen, die Planungen des Arbeitskreises in die Tat umzusetzen.



10. April 2004: Der Vorsitzende der Spvg Blau-Weiß Oberveischede, Klaus Nöcker, bei der Sicherstellung einer kleinen Menge der „roten Asche“, die am Dorfaktionstag als Souvenir erworben werden kann.

Sportplatzneubau 2004



14. April 2004: Die rote Asche ist bereits zusammen geschoben und der Einbau der Drainage beginnt.



22. April 2004: Der gesamte Platz ist von Drainagegräben durchzogen.

Sportplatzneubau 2004



29. April 2004: Die ersten Randsteine sind gesetzt.



3. Mai 2004: Die Schotterschicht wird aufgetragen. Die Nivellierung erfolgt mit elektronischer Unterstützung.

Sportplatzneubau 2004



8. Mai 2004: Erster großer Arbeitseinsatz für die Vereinsmitglieder. Das Pflaster rund um den Platz und auch beim Sportlerheim wurde komplett in Eigenleistung verlegt.

Sportplatzneubau 2004



1. Juni 2004: Die elastische Tragschicht, ein Gemisch aus Splitt, Gummi und Kleber, wird aufgebracht.



18. Juni 2004: Endlich ist er grün! Und der Sand ist auch schon drin!